
 

                                        COMUNE DI SAN CESARIO SUL PANARO 

GRUPPO CONSILIARE “LISTA CIVICA NUOVO SAN CESARIO” 

 

 

Interrogazione  

 Da sottoporre alla prima seduta utile del Consiglio Comunale 
 

 

ALL’ATTENZIONE  

CONSIGLIERI,  

SINDACO E MEMBRI DELLA GIUNTA 

 

 

Oggetto: nella frazione di Altolà non verrà realizzato il nuovo frantoio  

 

 

Premesso che:   

In data 12 Agosto 2015 il Comune ha rilasciato alle ditte “Granulati Donnini Spa” e “Sinercave 

Srl” il permesso di costruire un nuovo frantoio nel Polo estrattivo n. 9 di via Martiri Artioli.  

 

In data 20/01/2020 il Comune rilascia parere favorevole all’insediamento del frantoio nel Polo 

estrattivo 9 in quanto compatibile “con gli strumenti previsionali e attuativi Comunali, ovvero 

con la Variante Generale al PIAE con valore ed effetti di PAE” 

 

In base a quanto previsto nel permesso di costruire l’avvio dei lavori avrebbe dovuto avvenire 

entro il 12 agosto 2016.  

 

In data 30 agosto 2016 viene chiesta dalla proprietà una proroga del termine di inizio lavori, il 

Comune concede la proroga al giorno 3 settembre 2017.  

 

In data 7 Gennaio 2019, la ditta “Granulati Donnini Spa” chiede la proroga per il 

proseguimento dell’attività estrattiva in cava “Ponte Rosso 2014” e per il completamento dei 

lavori del frantoio, dell’annesso impianto di betonaggio e relative pertinenze. La proroga viene 

concessa dal Comune per la cava al 3 Febbraio 2021, per il frantoio al 30 Giugno 2022.  

 

Un’ulteriore proroga per il completamento dei lavori del frantoio, motivata dall’emergenza 

covid, viene richiesta dalla “Granulati Donnini Spa” in data 11 febbraio 2021. La proroga viene 

concessa dal SUAP dell’Unione dei Comuni del Sorbara e dal Comune al 29 luglio 2021.     
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In data 24 maggio 2021, la legale rappresentante della ditta “Granulati Donnini Spa” comunica 

al Comune che intende avvalersi di un’ulteriore proroga di tre anni, fino al 30 Giugno 2025, 

appellandosi alla normativa dell’emergenza covid (Decreto semplificazioni) 

 

Considerato che  

In data 10 settembre 2017 la proprietà ha presentato al Comune la comunicazione di inizio 

lavori per la realizzazione del frantoio.      

 

I lavori sono fermi da oltre sette anni, eppure, a seguito delle proroghe concesse dal Comune il 

permesso di costruire rilasciato il 12.6.2015 risulta valido fino al 30 Giugno 2025.  

 

Con rogito stipulato in data 07/03/2024 la società “Frantoio Fondovalle srl” ha acquistato il 

ramo d’azienda della società “Granulati Donnini spa”.   

 

In un’intervista sul Resto del Carlino del 1 settembre il Sindaco ha dichiarato che “c’è da 

chiudere la questione del cosiddetto fallimento Donnini con la rimozione dei due frantoi lungo il 

Panaro. Non da ultimo dobbiamo trovare un futuro al Polo 9 di Altolà: abbiamo già condiviso 

con la proprietà di non realizzare in loco un nuovo impianto per la lavorazione della ghiaia”.  

 

Siamo a formulare le seguenti domande 

1. In quali date il Sindaco ha incontrato la “Frantoio Fondovalle srl” nuova proprietà del 

ramo d’azienda della società “Granulati Donnini spa”? Si chiede di riferire cosa è emerso 

da tali incontri.   

2. Per quale ragione la nuova proprietà ha condiviso col Sindaco/Giunta di non realizzare 

al Polo 9 di Altolà un nuovo impianto per la lavorazione della ghiaia?  

3. In base a quali accordi la nuova proprietà ha condiviso con il Sindaco/Giunta di non 

realizzare al Polo 9 di Altolà un nuovo impianto per la lavorazione della ghiaia?  

4. Trattasi unicamente di accordi verbali oppure sono stati tradotti in forma scritta e 

sottoscritti dalle parti coinvolte? Si chiede di spiegare tali accordi.  

5. Risultano agli atti di questa Amministrazione documenti che attestino la decisione della 

nuova proprietà di non realizzare al Polo 9 di Altolà un nuovo impianto per la 

lavorazione della ghiaia? Quali sono tali atti?  

 

San Cesario sul Panaro 2.11.2024                                                    Sabina Piccinini  
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